



～どんぐりコーチから～

みさかきた保育所のお友達元気かな？どんぐりコーチ・やまコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？「できな～い」と言っていたお友達が、「できた～！」と最後は言えるようになったお話です。

コーチの教えた技をやる前から諦めてしまっていました。けど、失敗してもいいから沢山やってみよう！お友達と一緒にいっぱいチャレンジしていました！すると少しずつボールに慣れてきて、そのうちに大成功(\*^▽^\*)「やってみよう！」の気持ちの大切さを改めて知りました！

またサッカーやってみてね(^^) / 手洗いやうがいも忘れずにね(^^) /



～亮介先生から～

今回もボールと楽しく触れ合う内容からサッカーの試合まで楽しく取り組むことができました。

体を動かして遊ぶ中で周囲の状況を見たり、動と静が取り入れられていることなど、勉強になりました。

子どもたちは体を動かすことが大好きなのでボール遊びやサッカーを取り入れながら、これから増々寒くなる季節を元気に過ごしていきたいと思います。

ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
 一般社団法人山梨県サッカー協会